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Thorsman

Обзор 

Электромонтажная система для офисов и лечебных учреждений, включающая в себя 

кабельные каналы, сервисные стойки, мини-колонны, напольные розеточные лючки и 

палатные медицинские консоли. 

 Описание

Электромонтажная система Thorsman входит в состав кабеленесущей системы 
Thorsman, также включающей в себя кабельные принадлежности, крепления и 
инструменты Thorsman. 

 Кабель-каналы из пластика и алюминия, одно- и двухсекционные, для
прокладки силовых и сетевых кабелей.

 Розеточные напольные лючки из пластика или металла.
 Сервисные стойки и мини-колонны, готовые к подключению или стандартной

конфигурации.
 Розеточные блоки, готовые к подключению, для установки в конференц-залах,

переговорных комнатах или на рабочих столах.
 Электроустановочные изделия для сетей питания, передачи данных и

управления, устанавливаемые в фронтальные отверстия 80 мм.
 Палатные медицинские консоли, готовые к подключению, с возможностью

реализации функций освещения и подачи газа.

Материалы и цвета: 

 Кабель-каналы: ПВХ, ПК/АБС, анодированный или окрашенный алюминий.



 Сервисные стойки и мини-колонны: анодированный или окрашенный
алюминий.

 Розеточные напольные лючки: пластик или нержавеющая сталь.
 Розеточные блоки: анодированный алюминий.
 Палатные медицинские консоли: окрашенный алюминий.

 Преимущества

Thorsman Installation system offers : 

o Complete solutions for electrical distribution and network connectivity in buildings
and industrial facilities.

o Simple installations and design to fit all new buildings as well as refurbishment
projects in wall, ceiling and floor-based applications.

o Solutions for flexible and future-proof electrical installations that meet the
requirements of all installers and end-users, for easy and fast adaptation of building
layouts.

o Flexible access to power, network connectivity and control in open office applications
which improves employer productivity and comfort.

o Aesthetic design, high-quality materials and several colour options give optimal
match with the office environment.

o Pre-wired products to reduce building-time, improve quality and to meet the
customer requirements for configured connectivity of power, data and control.

 Применение

Thorsman Installation system is designed for electrical distribution in modern offices 
including solutions for wall, ceiling and floor installation. It meets the installation rules and 
habits in Northern Europe. 
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